

# 22 000 Kilometer weit geradelt

Drahtesel Josef Hinz für Neuhausen auf Rekordkurs. Mitglieder geehrt

**Neuhausen** In der Jahreshauptversammlung des Radfahrvereins Neuhausen-Holzheim haben die Mitglieder auf ein aus ihrer Sicht erfolgreiches Jahr 2011 zurückgeblickt: Es war gespickt von zahlreichen Ausfahrten und der Teilnahme an Veranstaltungen innerhalb der Gemeinde.

Insgesamt legten die Radler in der Mannschaft bei 137 Tagesfahrten 75 089 Kilometer zurück. Alle Re-

korde innerhalb des Vereins brach im vergangenen Jahr Josef Hinz, der bis Oktober insgesamt 21 100 Kilometer geradelt war und diese stolze Zahl während einer Silvesterausfahrt auf 22 000 Kilometer erhöhte. Bundesweit belegte der Verein Neuhausen-Holzheim damit den elften Platz in der Tabelle der radfahrbegeisterten Vielfahrer. Zudem gehen einige Meistertitel innerhalb Schwabens und Bayerns auf das

Konto der Holzheimer und Neuhausener Radler.

Bei den diesjährigen Wahlen wurde Vorsitzender Andreas Rau in seinem Amt bestätigt, ebenso wie der Kassierer Helmut Behringer. Für den ausscheidenden Schriftführer Franz Nüßle fungiert nun Sabine Krones.

## Martin Behringer ist nun stellvertretender Vorsitzender

Und das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden, bisher besetzt von Josef Baumgartel, hat nun Martin Behringer inne.

Die Radfahrer zeichneten mehrere Mitglieder für langjährige Vereinstreue aus. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Erika Greiner, Hannelore Reiner und Sonja Zeller geehrt. Seit 40 Jahren sind Josef Bischof, Karl Deutschenbauer, Veronika Hornung, Anneliese Granelli, Anna Langenwalter, Ametysta Mayer, Erwin Mayer, Ulrich Wehner und Josefina Zeller dabei.

Für 50 Jahre erhielten Brigitte Giertler, Georg Hornung, Karl Langenwalter, Helga Steidl-Rau und Otto Weiß eine Auszeichnung und seit 60 Jahren gehört Albert Heinisch dem Verein an. (ewgo)



Die Radfahrer aus Neuhausen und Holzheim haben treue Mitglieder ausgezeichnet. Josef Hinz radelte im Jahr 2011 insgesamt 22 000 Kilometer weit. Fotos: Goefsky

01 01 01 01

